

Sehr geehrter Herr Kollmann,

gerne bestätige ich Ihnen hiermit, dass die Zusammenarbeit während unseres Bauvorhabens in Babenhausen zu jeder Zeit sehr angenehm und vorbildlich war.

Meine Frau und ich fühlten uns von der ersten Kontaktaufnahme bis hin zur Bauabnahme und auch darüber hinaus professionell und vor allem fair beraten.

Auftretende Probleme wie beispielsweise die Dachneigung oder die Montage des Mehrspartenanschlusses wurden von Ihnen schnell und lösungsorientiert behoben.

Für den zeitlich umfangreichen Bemusterungstermin haben Sie sich ausreichend Zeit genommen und unsere Fragen – soweit möglich – konkret und verbindlich beantwortet.

Neben dem klassischen Bauantrag haben Sie uns auch in Angelegenheiten wie zum Beispiel dem Entwässerungsantrag der Gemeinde oder der Einzelzustimmung zur Nutzung des Schornsteins beratend zur Seite gestanden.

Insgesamt wurden unsere Erwartungen an Sie als unser zuständiger Berater, natürlich auch an die Firma Dennert, sowie dem Montageteam rund um den Teamleiter Thomas Hirschoff, in jeder Hinsicht erfüllt.

Hervorheben möchten wir auch, dass die Kosten für unser Bauprojekt von der Planung bis zur endgültigen Fertigstellung eingehalten wurden.

Besonders dieser Aspekt ist für junge Familien sehr wichtig und in der Baubranche sicherlich nicht selbstverständlich.

Wir wohnen nun seit 01.12.2014 in unserem neuen Domizil und sind nach wie vor der Meinung mit der Firma Dennert eine gute Wahl getroffen zu haben.

Wie danken Ihnen ganz herzlich für die Zusammenarbeit und wünschen Ihnen für die Zukunft alles Gute!

Freundliche Grüße aus Babenhausen

Helen und Christoph Blümmler